

L'Union Rationaliste Métropole Nord, dans le cadre de ses objectifs engage, de nouveau, dès la rentrée scolaire 2022, un travail d'analyse critique sur les médias : Éducation des enfants et des jeunes à l'analyse critique des médias, création avec eux d'un document pédagogique sur le sujet, exploitable ultérieurement avec d'autres publics.

**Dans le cadre de la fête de la science, le thème portera sur la transition énergétique.**

**La réflexion débutera suite à la conférence de Marc Fontecave**

chimiste professeur au Collège de France

**« La transition énergétique, aujourd'hui et demain »**

**le jeudi 13 octobre 2022**

**lycée Jean Rostand Roubaix**

Réalisations :

Réalisations d'enquêtes, reportages photos, entretiens, ateliers « sons » au Studio National des arts contemporains (22 rue du Fresnoy 59200 Tourcoing) seront effectués avec des groupes élèves (collégiens, lycéens de la métropole lilloise) pendant la fête de la science.

Ce travail se poursuivra par

d'autres conférences/débats sur le nucléaire par Yves Bréchet, membre de l'académie des sciences, sur la gestion des déchets

l'écriture d'articles, des reportages, des clips vidéo et émission de radio (Boomerang Roubaix)... avec leur présentation aux autres groupes inscrits sur le projet « médias » en avril 2023.

Objectifs :

- porter un regard particulier sur les informations scientifiques
- repérer sources, arguments, construction de l'argumentation
- analyser ce qu'est une information objective. Discuter sur la notion de neutralité.